

Compte rendu de la sortie au Théâtre des Muses

Mercredi nous sommes allés au théâtre des Muses; nous avons eu l'occasion de voir "L'île au Trésor" de Stevenson. Deux comédiens ont animé cette pièce merveilleusement. Ils ont représenté à eux seuls plusieurs personnages et modifié leur voix pour chacun d'eux.

J'avais d'ailleurs lu le livre l'année dernière en 6e mais j'ai préféré la pièce de théâtre. J'ai beaucoup aimé cette représentation car les comédiens ont interagi avec le public.

Ils nous ont donné la possibilité de décider de la suite de l'histoire en la faisant avancer selon nos choix. J'ai trouvé cela très original et amusant. Les comédiens nous ont ensuite confié qu'ils ont improvisé à certains moments.

Je dois dire qu'ils ont très bien joué, j'ai passé un agréable moment.

Carlotta